

**ADVIERTE SECTOR PRIVADO**

Fundamental, integridad del Poder Judicial

PATRICIA RAMÍREZ

En su estudio semanal, el CEESP además propone fortalecer la autonomía del INE y del TEPJF

El sector empresarial advirtió que el Poder Judicial es el garante del respeto a la Constitución y esta es una característica imprescindible del estado de derecho, por lo que su calidad e integridad son fundamentales.

En el marco de la Reforma Judicial que se discute en el Congreso de la Unión, detalló que además es indispensable fortalecer la autonomía que la Constitución otorga a organismos como el INE y el TEPJF, que son indispensables para garantizar la democracia.

El análisis semanal del Centro de Estudios del Sector Privado (CEESP), señaló que, en la búsqueda de un México mejor para todos, una condición necesaria es el estado de derecho.

Refrendó que el respeto a la legalidad es fundamental ante la necesidad de acciones para impulsar un crecimiento elevado y sostenido, la creación de empleo de calidad y la prosperidad, además de la instrumentación de las políticas necesarias para combatir la pobreza y la inseguridad e impulsar la inclusión, la justicia social y la generación de oportunidades y la movilidad social.

“La condición necesaria para la prosperidad es, sin duda, un estado de derecho

robusto que garantice reglas claras y justas que impulsen la inversión productiva a través de una regulación eficiente que estimule la operación de las empresas ya establecidas, la creación de nuevas, especialmente mipymes, así como a los nuevos emprendedores”, sentenció.

ESTRATEGIA EFECTIVA E INTEGRAL

Asimismo, el sector privado dejó en claro que para que pueda desarrollarse una operación eficiente de todos los sectores es fundamental contar con una estrategia nacional efectiva e integral de seguridad que contemple una mejora del sistema de seguridad pública, procuración e impartición de justicia y la consolidación de la autonomía, independencia y eficiencia de la Fiscalía General que garantice la justicia expedita cotidiana.

“El gobierno debe poner en marcha estrategias claras para garantizar la seguridad en zonas específicas, como las zonas de tránsito de mercancías, paso de migrantes y otros puntos logísticos clave. En este contexto es importante considerar un Programa Nacional de Seguridad en el Transporte como una estrategia integral con acciones encaminadas a combatir el robo al autotransporte de carga y la instalación de centros de reacción inmediata en diversas ciudades”, enfatizó.

El CEESP consideró en este sentido que hay que poner atención en el fortalecimiento de la denuncia a fin de abatir la llamada cifra negra y promover la participación de la ciudadanía con mecanismos seguros y accesibles para que las violaciones a la ley sean denunciadas de forma verdaderamente anónima es indispensa-



ble.

Agregó que permite que la impunidad que permite que la gran mayoría de los delitos queden impunes tiene que ser abatida y la inseguridad que prevale en gran parte del territorio nacional, atacada.

Y es que, sentenció, la falta de castigo o consecuencias para aquellos que cometen delitos ha provocado el aumento en los niveles de violencia, erosionando la confianza en las instituciones de justicia,

creando un clima de inseguridad en el país, lo que contribuye a perpetuar la violencia y la corrupción.

INSEGURIDAD, AL ALZA

Asimismo, detalló que, con una tasa de criminalidad en constante aumento, es imprescindible la implementación de estrategias efectivas para proteger a la población y garantizar su seguridad.

En este sentido, el sector patronal con-

sideró que entre las medidas que se pueden tomar para ello está el fortalecimiento de las instituciones encargadas de hacer cumplir la ley; la promoción de una cultura de denuncia y colaboración ciudadana; la inversión en programas de prevención del delito con políticas que aborden la desigualdad social y el acceso a la educación y a oportunidades laborales, así como infraestructura y servicios básicos en ciertas áreas del país.



Empresarios piden estrategias claras para garantizar la seguridad en zonas específicas.